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El presidente: Hagase el primer llamado a lista.

El secretario: buenas dias honorables concejales primer
llamado a lista honoiables concejale~, sefiorpresidente
(8) honorables concejales asistieron al llamado a lista
sin haber qu6rum decisorio.

El presidente: secretario hagamos el segundo llamado"en
15 minutos.

El presidente: sefiorsecretario sirvase hacer el segundci
"llamado alista.

El secretario: segundo llamado
concejales, serior presidente (14)
asistieron al llamado alista

" ,

decisorio.

a lista honorables
honorables 'concejales

existiendo qu6rum

El presidente: por favor sefiorsecretario sirvase a leer
el orden del dia.

El secretario: orden del dia

1. Llamado a lista y verificacion del quorum.

2. Cinsideracion y aprobacion del orden del dia

3.Himno de la ciudad de Bucaramanga.

4. lectura, discusion y aprobacion, de actas

5. Estudio en segundo debate del proyecto de aeuerdo
nu.mero 051 de del 26 de agosto de 2014, por medio d~l
cual se conceden autorizacion para comprometer vigencias
futuras subordinarias para la ejecucl.on de unos
proyectos del instituto de vivienda de interes social y
for.ma urbana del municipio de Bucaramanga INVISBU.

6.Lectura de comunicaciones.

7. Proposiciones y asun tos vaz-Lcs.

Leido el orden del dia sefior'presidente.

si presidente: leido el orden del dia 10 aprueban los
honorables concejales.
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El secretario: ha sido aprobado el orden del dia senor
presidente.

El presidente: contin6e senor secreta~io.

El secretario:
Bucaramanga.

tercero, himno de la ciudad de

El presidente: senor secretario contin6e con el orden
del dia.

kl secretario~ cuarto punto, lectura, discusi6n y
aprobaci6n, de actas.

El presidente:
aprobaci6n.

senor secretario hay actas para

El secretario: no senor presidente, .no hay actas para
aprobaci6n.

El presidente: se des~gna al H.C. Henry Gamboa para la.
revisi6n del acta del dia de hoy .

.El secretario: Quinto punto estudio en segundo debate
del proyecto de acueido n6mero 050 d~ del 26 de agosto
de 2014, por medio del cual se· conceden autorizaci6n
para comprometer vigencias futuras ordinarias para la
ejecuci6n de unos proyectos del instituto de vivienda de
.i.nteres social y forma urbana del municipio de
Bucaramanga INVISBU.

El presidente: senor secretario por favor inf6rmele a la
plenaria cual es el ponente y cuales funcionarios.fueron
invitados en el dia de hoy~

El secretario: senor presidente el ponente de este
proyecto de acuerdo es el H.C Jean Carlos Al.verni.aque
han sido invitados en esta sesi6n la Dr. Carmen Cecilia
Simijaca Agudelo (secretaria juridical la Dr. Martha
Rosa ArniraVega Blanco (Secretaria de Hacienda) y el Dr.
Alberto Malaver serrano (jefe de Presupuesto municipal)
que se encuentra presente, la Dr. Tatiana del pilar
Tavera Arciniega (Asesora Juridica de Despacho) el
recinto y la Dr. Silvia J6hanna Camargo Gutierrez
(Directora general del·instituto de vivienda de interes
social y reforma urbana del municipio de Bucaramanga
INVISBU).
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El presidente: en espera del ponente y de algunos
funcionarios se realiza un receso de 15 minutos.

El presidente: senor
verificaci6n que qu6rum

secretario sirvase hacer

El secr~tario: senor
.concej ales contestaron
qu6rum decisorio.

.presidente
al .llamado al

(16) honorable~
qu6rum existiendo

El secretario: Nos encontramos en e1. quinto· punto del
orden del dia· Estudio en segundo debate del proyecto de
acuerdo nurnero 051 de del 26 de .aqosto de 2014, por
medio del cual se conceden autorizaci6n para comprometer
vigencias futuras subordinarias para la ejecuci6n de
unos proyectos· del instituto de vivienda de inter~s
social y reforma urbana del municipio de Bucaramanga
INVISBU.

El presidente: por favor lectura a la constancia y
ponencia del proyecto de acuerdo aprobada en la comisi6n

El secretario: comision primera 0 de hacienda y credito.
publico constancia y aprobaci6n en el primer debate
suscripto secretario de la comisi6n primera de hacienda
y credi.to publico del Honorable Consej0 de Bucaramanga
hace constar que el estudio del primer debate del
proyecto de acuerdo 0050 de agosto 26 del 2014 por medio
del cual se ~conseja autorizaci6n para comprometer
vigencias ordinarias para la ejecuci6n de algunos
proyectos del instituto de vivienda de interes social·en
reforma urbana en e1. muni.ci.pi.o de Bucaramariqa INVISBU
fue aprobada por la comisi6n como se registra en el acta
010 realizada el dia 28 de agosto del 2014, en el sa16~
de plenarias Luis Carlos GalAn Sarmiento honorable
consejo de Bucaramang~.
El secretaiio Plutarco BAez· Gonzales consejo de·
Bucaramanga comislon primera de hacienda .y credito
publico infor~e de comisi6n.·
La Comisi6n Primera de Hacienda y credi.to publico del
honorable corisej 0 de Bucaramanga informa a la plenaria
en reunion efectuada el 28 de agosto del 2014 en el
sa16n de plenarias del H.C de Bucaramanga se. llev6 .a
cabo el estudio: en primero e1 debate de los siguientes
proyectos de acuerdo, primer debate al proyecto de
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acuerdo 047 de agosto 26 del 2014 por medio del cual se
modifica el articulo primero del acuerdo municipal
~6mero 03 del 2014, estudio del primer debate de acuerdo
n6mero 049 del 26 de agosto del 2014 en el cual se hace
una adi ci.on al· presupuesto general de· rentas y gastos
en el municipio de Bucaramangasesion instituto municipal
de empleo y fomento empresarial de Bucaramanga para la
vigencia fiscal del 2014, estudio del primer debate
n6mero 050 de agosto 26 del 2014 por 'el cual se concede
un autorizaciori para comprometer Vigenci~s futuras
ordinarias para la ejec~cion de unos proyectos del
instituto de vivienda de inte~~s social y reforma urbana
para el municipio de Bucaramanga INVISBU y p~ra el
estudio de los citados proyectos asistieron los H.C de
·la comision· primera 0 comi si on de hacienda credi.to y
publica con vqz y voto en la comision los H.C citados y
presentes en el estudio de primer debate fueroh los
siguientes:
H.C: JHAN CARLOS ARVENIA VERGEL, MARTHA ANTOLINEZ
GARCIA, DIEGO FRANK ARIZA, DIONICIO CARRERO CORREA,
HENRY GAMBOA, NANCY ELVIRA LORA, EDGAR SUAREZ GUTIERREZ.
Igualmente asistieron los representantes de la comision
de la administracion ·municipal citados· para la
.susterrtaci.on de los proyectos de acuerdo los citados
fueron los siguientes: Silvia Johanna Camargo (Directora
INVISBU), Valentina Ordonez (direccion financiera de"
transito), Alberto Malaver (Jefe de presupuesto
municipal), Tatiana del pilar Tavera (Asesora Juridica
del despach6), y Yina Gomez (Gerente del IMEBU) que
verificado e1 quorum decisorio por parte de la
presidenta de la comi si on da lectura del orden de dia
fue aprobado por la comision.

Aprobado el orden del dia la presidencia de la comision
ordena al secretario continuar'con el segundo punto del
orden del.dia, por 10 cual el secretario da lectura al
punto cuarto del orden del dia en los siguientes
t~rminos:
Estudio en el primer debate proyecto de acuerdo 0050 de
agosto 26 del 2014 para este proyecto de acuerdo el
secretario informa a la presidenta que la designacion de
.la ponencia· le corresponde al H.C JHAN CARLOS ALVENIA
quien radico el informe de ponencia para el primer
debate en la secretaria de la comi si on, la presidenta
ordena al secretario dar lectura al ~nforme de ponencia
la cual es favorable al estudio del primer debate, leida
la ponencia la presidenta somete a consideracion y
aprobaci on siendo aprobada por una unanimidad por los
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miembros de la comision primera presentes en el estudio
del proyecto 0050 del 2014~ dicha ponencia harA parte de
este ihforme de comislon, aprobada la ponencia el
presidente ordena al secretario dar lectura a las partes
del.proyecto de acuerdo las cuales son articuladas
considerando exposici6n de motivos preAmbulos y titulos
el secretario procede. dar lectura a cada uno de las
partes del proyecto de acuerdo aconformidad al articulo
173 del reglamento interno asi:
Para los articulos del 1 al 3 la comisi6n primera aprob6
por una u~animidad .los origin~les del proyecto de
acuerdo para los considerando La comisi6n primera los
aprueba por unanimidad los oiiginales del prciyectopara
.fa exposici6n de motivo pri.mera la comision la aprueba
la siguiente madificaci6n: "cambia en'el termino consejo
directiv o par concej0 de Bucaramanga" y en el segundo
parrafo de exposici6n de motivos para el prearnbuLo la
comision primera aprueba por unanimidad e1 original d~l
proyecto de acuerdo, para el titulo de comision primera
10 aprueba por unanirnidadorig~nal del original proyecto
de acuerdo.
Concluido el estudio en primer debat~ del acuerdo 0050
de agosto 26 del 2014 la presidenta de la comision
primera propone de .acuerdo a .la ley y .aL reglamento
interno de la corporaci6n trasladarlo a la plenario del·
H.C conceja para que surta el segundo debate dicha
proposiclon es aprobada por· una unanimidad por la
comisi6n .pa~a 10 cual ordena al secretario proceder en
conformidad con 10 aprobado y continuar con el orden del
dia.
El secretario da lectura al' punto cinco del orden del
dia en los siguientes terminos:
Lectura y comunicaciones proposiciones y varios, el
secretario informa q~e.sobre la mesa de la secretaria no
hay propo.siciones ni comunicaciones en consecuencia el
orden de dia se ha agotado, agotado e1 orden del dia el
presidente de la comision expresa sus agradecimientos a
los m.iembros de la comisi6n pri.mera a los presentes de
la administraci6n por por su participaci6n en el estudio
del proyeeto de aeuerdo y levanta la ses16n de la
.eomusi6n, este informe de la comisi6n tiene sustento
legal en el paraqrafo uni co en el articulo 179 y el
articulo 186 del acuerdo municipal numero 015 de julio
14 del 2014 Reglamento interno del concejo de
Buearamanga.

EN CONSTANCIA SE FIRMA ESTE .INFORME DE COMISION PARA
SEGUNDO DEBATE.
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LA PRESIDENTA MARTHA ANTOLINEZ GARCIA
LOS H.C: Henry Gamboa Meza, Jhan ,Carlos Alvernia Vergel,
Nancy Elvira Lora, secretario Plutarco Baez.

Comision primera de hacienda cr~dito y publico ponencia
al proyecto de acuerdo n6mero 0050 de agosto 26 del 2014
concejal ponente JHAN CARLOS ALVENIA senor presidente y
H.C.
Me Gorrespondi6 por' desi qriaci.on del senor presidente el
H.C de Bucaramanga dar ponencia al proyecto de acueido
al titulado por medi o del cual se concede autorizaci6n
para comprometer vigencias futuras ordinarias para la
ejecuci6n de unos proyectos en el instituto de vivienda
de inter~s social y reforma para el municipio de
Bucaramanga ,INVISBU par 10 ctial me permito realizar las,
siguiente consideraciones.

EI Municipio de Bucaramanga presenta este proyecto de acuerdo con la finalidad
de que se otorguen tacu!tades para eomprometer v!genc!as futuras ordlnarias
requeridas en el proceso de ejecucion de unos proyectos dellnstituto de Vivienda
de Interes Socia! y reform a urbana de! municipio de Buc!ramanga. INV'SBU, de
relevanc¥apara ef r..4un!c!piode Bucaramanga

EI Precitado Proyecto de acuerdo buses facilitar las herramtentas presupuestales
requeridas para desarrollo de proyectos en e! area de viv!enda de gran
importanda para la eludad.

EI Instituto de Vivienda de Interes Social y ~eforma Urbana del Municipio, de
Buearamanga !NV!SBU, en eump!!miento de las metas eonsagradas en el Plan de
Desarrollo pretende durante la vigencia 201S fa contrataci6n de un conjunto de
prO\Jectos tern:!!entes a garantizar e! accese a vivienda digna y ef desanoUo de!
habitat con calldad para la poblation mas vulnerable ,de Bucaramanga, cuya
ejecuclon !nida en Ja presente vigenc!a perc no a!canz! ! conc!uirse la m!sma: \'
para los cuales dispone de la totalidad de los recurses, haciendose pertinente el
tram!te eorrespond!ente a fa autor!!acion para comprometer 'Iigenc!as futuras.

En el Plan de Desarrollo "Bucaramanga Capital Sostenible 2012 - 2.015, en el eje
program~tico !nfraestructura de c!udad~ en et program a denominado V!v!enda y

, Habitat digno y saludable para Bucaramanga, se trabaja en procura de construir en
comun un mejor espacfo de con"!Venc!2, ajustado a normas referentes a cu!tura
ciudadana, mejor uso, protecdoo y defensa de los espaclo publicos, cuyo objetivo
consiste en "garantizar el acceso a'le 'IMenda digna y en desarrollo de haoftat con
12 caf!rlad oara '3 pob!aci6n mas vu!n1!r~b!ede Bucaramanga".
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Ponencia:

EIfundamento normativo de esta figura esta eontenido en la ley 819 de 2003, en
cuyo artlcu!o 12 estab~ec!6 fas v!gendas futures orrl!narias para las Ent;dades
Territorialesi las cuales proceden euandc su ejecuci6n se Inicie con presupuesto de
'I~ "laon,.."" 4111.... curse \I ....1 obleto do· CI'\Mt\rftMicn S4D 114111\/4111a cabo ....n·cada una .....-e;; •• o......."........w _., wI' _w , ;;;. ";-J- v __f ...,..... ,.,. v....._"""._ •..,....... c _ :t;; ". _ u '" t.r:::'

eUas.

Lascontrataciones suman un total de $8.664.390.000 pesos de los cuales INVfSBU
ejecutara durante e! ano 2014 un 20% equ!valente a $1.732.878.000 pesos,
signifies que la autorizaclon que solicita al. Honorable Concejo Municipal,· es par
vigendas futuras ordinarfas que asdenden al 80% de' total equ!vafente a
$6.931.512.000.

Desde esta perspectiva, entendlendo que tanto las razones para la presentaC;i6n
de' pro\'ecto enmarcan dentro de' 105 presepuestos lega!esj atlenden el
cumplimiento del instrumento de planificacion municipal V desarrollo de sus
metes, este proyecto es \lfab'e y perttnente.

En raz6n de 10 antes expuesto, me permito presentar ante la Corporaci9n la
s!guiente:

El presideQte: Leida la
comision y la ponencia del
palabra el H.C Jean Carlos

con~tancia, el informe
proyecto de acuerdo tiene
Alvernia concejal ponente.

de
la

Por las anteriores recomendaciones y par encontrar este proyecto de acuerdo No.
050 de 2014, ajustada a la Const!tuc!6n y a la ~eYIme perm!t!) presentar ponenda
FAVORABLE, para el estudio en 'SEGUNDODEBATEen el Sal6n de Plenarias luis

H.C JEAN CARLOS ALVERNIA: Gracias presidente y a todos
los presentes, por designacion suya me correspondio ser
ponente de este importante proyecto, tan importante para
la ciudad para una vivienda digna y sin dudarlo
Bucaramanga 10 necesita. Ya en comision hemos discutido
un poco sobre este proyecto sin embargo presidente me
gustaria que con la Juridica del concejo y de la
alcaldia revisAramos muy bien la aprobacion del pr6yecto
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en particular en conco rdaric i a con la ley 819 del 2003
senor presidente. El cual habla sobre unos requisitos
cuando se ~rata de proyectos de vigencias futuras
ordinarias. Por ejemplo presidente que el proyecto este
acorde con· el marco· fiscal de mediano plazo que se
cuente como minima con la apropiaci6n ·del 15% de esta
vi.qerici a fiscal que el proyecto se encuentre enmarcado
en el plan de desarrollo actual de·esta administraci6n,
que contemos con la autorizaci6n por parte del CONFIS
para comprometer presupuesto con cargo a vigencias
futuras y que teng~mos la certificaci6n·de la secretaria
de planeaci6n que este proyecto se encuentra inscrito en
el banco de proyectos del municipio. En comision ya
habiamos hecho una. revislon somera sobre estos
requisitos, y 10 uni.co que faltaba en ese momento sin
embargo valdria la pena revisar de nuevo tbdos los
requisitos, lo unico que faltaba en ese momenta ·era la
certificaci6n de la secretaria de planeaci6n, que yo se
que la Doctora Silvia se encarg6 de traer este
importante documento. Por los dem&s yo se que 16s
.Honorables Concejales. nos .van a acomparia.r en la
aprobaci6ri de este importante proyecto cumpliendo todos
los requisitos y las normas legales para el buen soporte
y la buena argumentaci6n de este proyecto, presidente
mil gracias

El presidente: Senor secr~tario, estamos en la
aprobaci6n de la constancia y la ponencia, la aprueban
los honorables concejales?

zi s ec r e t a r Lo :
Presidente.

Ha side aprobado la ponencia SR.

El presidente: Dele lectura al articulado

El presi.dent.e: Tiene la palabra la H.C CARMEN LUCIA
AGREO ACEVEDO.

H.C CARMEN LUCIA AGREO ACEVEDO: Buenos dias senor
presidente seria importante antes de dar lectura que
nos aclarara la admi ni.straci.on municipal a t.raves de
secretaria que requisitos que exige la ley se
encuentran inmersos dentro del proyecto .de acuerdo a
parte de la cert i.f i.cacdon de pLaneaci on municipal la
capacidad de endeudamiento que sumados todos los
cornprorrusos no se exceda la capacidad, eso es 10 que
hacienda tiene que certificarnos por escrito, que nos
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lean esa certificaci6n, importante para la viabi1idad de
este proyecto.
El presidente: antes de hacer la aprobaci6n Ie damos la
palabra a cada persona que' estA involucrada en e1
proyecto. De 1ectura sefior secr~tario al articulo
primero.

El secretario:
ARTICULO PRIMERO: Conceder Autorizacl6n para comprometer vigencias futuras
ordinarias de la vigeneia fiscal 2015. eon eI fln de adefantar los proeesos eontraetuates
neeesanos para ejeeutaf los siguientes proyeelos que garantleen el eumplimiento de
tas metas estableeidas en el Plan de Desarrollo. en las euantfas que-se 88ftalan:

1.CORREGIMIENTO 1,2 Y3 (Mejoramlento) .
2. MAORES COMUNITARIAS (Mejoramiento) .
3. DISCAPACITAOOS (Mejoramiento) .
4. INTERVENTORIA (A los 3Mejoramientos) ~...
5. PROVECTO NORTE CLUB (Construeei6n redes.

externas acueducto y aleantarinado ) .
8. PROVECTO NORTE CLUB (lnterventooa

Construeei6n extemes aeueducto y afcantaritlado).
7. LA INMACULADA (Construccl6n Alcantalillado

PluvlSl extemo) : .

$ 2.092.000.000
969.000.000
815.000.000

386.000.000

1.412.000.000

103.040.000·

1.894.000.000

8. LA INMACULADA (Interventorla Construeci6n
Aleantarillado Pluvial extemo)... .,. ..

9. LA INMACULADA FASE.1
(Construcci6n de Box COUlvert)"

. 118.580.000

911.000.000

CULADA FASS 1(Interventorta Construc:ci6n
de a ulvert)............................ .. UpZil,.OOP

Total Valor Proyectos ,. $ 8.664.310.000

EI INVISBU .ejecutara durante eI ano 2.014 un 20% equrvalente a
signifacaque 18 autorizacian que se solidta as .por Vigencias· Futuras)Ordinarias que
ascienden 8180% del totalde los proyedos equivalente all.llj.I2Z.1111.

El secretario:
·presidente.

leido el.. articulo primero sefior

El presidente:
escuchar en su
TATIANA TAVERA
(Secretaria .de
SILVIA CAMARGO

Leido el articulo primero vamos. a
orden a la Dr. Silvia Camargo INVISBU.
(Juridica Municipio, Dr. ALBERTO MALAVER
Hacienda) Tiene la paLabra la doctora

DR. SILVIA CAMARGO: Saludo, nuevamente aqradeci endcLes
por estar- aca con nosotros con este proyecto tan
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importante para el INVISBU en el cual nos dan la
autorizaci6n para continuar con la contrataci6n de unos
proyectos muy importantes como son el mejoramiento de
vivienda en el sector rural mejoramiento de vivienda
para madres comunitarias, para familias discapacitadas,
realizaci6n e interventoria de varias obras de proyectos
de vivienda gratuita~ con estos proyectos prActicamente
quedan iistos muchos temas del pl~n de desarrollo y
damos cumplimiento a las metas por eso era tan
importante arrancar desde este afiopara no dejarlo para
el ulti.mo afio dado que por tiempo no alcanzariamos su
ejecuci on . Dentro de las cosas que estaban pendientes
como 10 'dijo el concejal ponente eran traer la
certificaci6n de que las vigencias futuras el monto
mAximo que es autorice, dentro de los documentos que se
entregaron estA la certificaci6n en el cual se certifica
que para la vigencia futura·,·el monto maximo que se
autorice el plazo y las condiciones son concordantes con
las metas plurianuales del marco fiscal, de mediano
plazo acorde con la ley 819 2013 t.ambi en se certifica
que el INVISBU cuenta con la aprop.iaci.oridel 100 por
ciento .del presupuesto de los gastos de la vigencia 2014'
para atender las vigencias futuras y el plazo de
.ejecuci6n de' la vigencia futura aprobada. es igual al
plazo de Bjecuci6n del proyecto objeto de las mismas,
esto quiere decir que el INVISBU cuenta con todos los
recursos por eso son vigencias ordinarias no vamos a
comprometer recursos del pr6ximo afio comprometerse con
los recursos ya que estan en bancos del INVISBU, las
obligaciones asumidas por vigencias futuras y sus costos
futuros, no comprometen la capacidad de endeudamiento de
esta entidad, esta certificaci6n fue suscrita por el
director financiero del INVISBU, el otro documento que
estaba pendiente se anex6 para todos los concejales era
la autorizaci6n del confis, como' nosotros somos un
instituto descentralizado, nuestro confis 10 hace
tambien el concejo directivo.y ahi tenemos y anexamos el
'acta de la junta del consejo directivb donde nos
aprobaron estas vigencias futuras para pasarlas aca en
el concejo municipal, y 10 otro que estaba pendiente que
tambi.en se anexo eran los bancos de' proyectos de La
secretaria de planeaci6n municipal, en donde anexamos 4
bancos de proyecto uno de ellos es la ficha cepi 2004
680010 137 que tiene que ve~ ·con las redes de acueducto
y alcantarillado del proyecto norte club, ahi se
encuentran construcci6n e interventoria el otro es las
redes del proyecto inmaculada alcantarillado fluvial
externo, con fichas CEPI 2014 6800 10 138 otro, banco de

__ ____; ___;__- - - -
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proyectos es el 2014680010123, que es el bossculver de
la inmaculada fase 1 y 10 61timo, que, estan todos los
mejoramientos de vivienda tanto urbana y rural que es la
ficha CEPI 2014 6800 10 140, entonces con eso estan
todos los documentos y los requisitos para que se puedan
aprobar por el honorable concej0 de Bucaramanga, ,este
proyecto tan importante para poder cumplir'lc;l.smetas del
plan de desarrollo' de Bucaramanga, en el sector -
vivi~nda. Muchas Gracias

El presLdente: tiene
Lucia Agredo Acevedo:

la pa Lab ra :la concejala Carmen

H.C CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: si senor presidente, la
doctora Silvia tierie muy claro el tema, pero e~te
proyecto 10 present6 la administraci6n -mun.i cd pa.l :por '10
tanto la alcaldia la secretaria de hacienda debe
especificaci6n por que es un proyecto del municipio si,
.bi.en cierto es una entidad descentralizada, qui.en debe
cumplir los -requisitos en la adm.i.n i.st.rac.ion municipal
entonces yo, si quisiera que la'juridica del municipio, _
el consejo especialmente nos aclarara _ que es
certificaci6n, hay que venir del instituto de viyienda
'del municipio, porque el proyecto fue presentado por
alcance mire es que esto no es por fregar senor
presidente pero la ley 8i9, el 2013 es muy cornpLej a
interpretaci6n,, tenemos que darle cumplimiento muy
estricto a esta norma La ley dice que es el municipio
aqui las certificaci6n la esta dando la secretaria del
instituto de vivienda esta rnuy bien,' pero mi duda es
debe ser el municipio 0 el instituto de vivienda ante
esa duda por favor si pido claridad y, ,que la
certificac~6n, debe ser por el ente territorial que es
el senor alcalde de la secretarias de' hacienda del
municipio.

El presidente: tiene la palabra la doctora
Tavera en representaci6n de la juridica
administraci6n.

Tatiana
de la

DOCTORA TATlANA-TAVERA EN REPRESENTACION DE LA JURIDICA
DE LA ADMINISTRACION: la vigencia futura es una figura
de tipo presupuestal es una herramienta'presupuestal que
va unida a permitir, el mariejo de recursos de una
vigencia posterior en la el compromiso contractual
vigencia de una agencia actual, para ~ntender las hasta
el ano siguiente teniendo en cuenta que la entidad que
se compromete obliga la entidad presupue~tal que es_
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contrato ~s el invisbu es precisamente la certificaci6n,
que debe acompanar la misma de semana de entidad por esa
misma materia es· vaLida y viable la certificaci6n que
aporta, director financiero de la entidad, tanto la
enti~ad comprometida que se compromete es el INVISBU, en
cuenta el cumplimiento de .requisitos establecidos por
ley 819 en cuenta .la materia especifica, futuras
autorizaciones creo que la doctora Silvia ya se
expres6 sobre cada uno de ellos en cumpliffiiento,de los
requisitos la certificaci6n de planeaci6n el mismo
estatuto organico. del presupuesto municipio
precisamente, especifica que tratandose de esta entidad
descentralizada las entidades el papel del confis 10
.cumple el consej0 d.irect i.vo en este caso se aporta la
respectiva acta el consej0 directivo· y se verific6 por
parte ~elo mismo la certificaci6n de la entidad en
materia financiera que tiene el cumplimiento de las
condiciones y requisitos, y a cred.i.to en .La existencia
de la totalidad de requisitos que exige el proyecto el
100 por ciento de los qUB. se van en venta en la
ejecuci on de 14 proye ct.os infraestructura de vivienda
estan actualmente en las cuentas de la entidad,
cumpliendose de esta manera con el Ilene de los
requisitos.

El presidente: tiene la palabra el Dr. Malaver.

DR. MALAVER: figura que esta en ordenamiento juridico a
traves del estatuto de presupuesto mediante el cual la
administr~ci6n, requiere una certificaci6n para poder
ejecutar un proyecto de una recursos tiene en instituto
de vivienda en su respectiva caja, recursbs qu~ por el
proceso de ejecuci6n no son faciles de ejecutar todos en
una posible vigencia y por tanto se, requ.i.ere que se
ejecute una parte· de este ana en .otra parte en la
vigencia del ana 2014 por 10 tanto, la certificaci6n es
todo 10 que tiene que ver con los requis~tos que
establece el confis la ley 819, fueron absorvidos
totalmente por la junta directiva de la secretaria de
hacienda tambien tiene asiento, en esa junta directivas
6sea que todo esto esta totalm~nte avalados por la misma
~ecretari~ de hacienda, secretaria de hacienda hace
parte del consejo directivo del fondo directivo del
instituto de vivienda de interes social, la vigehcia
futura, es una figura de caracter presupuestal mediante
la eual, surge porque los reCursos de ejecuci6n de la
obra no es totalmente se realizara este ano sino parte
de este afio, eso que se requiere una certificaci6n por
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la ejecuci6n de la obra, , las certificaciones que
tienen todas es porque qui eri se compromete nombre del
instituto de vivienda es que 'la quiere compromiso, pero
hoy tienen todos los recursos inca p~ro por ordena~iento
,juridico no se pueden ejecutar las obras en el tiempo
que falta~ requier~ que 'se ejecuten en la siguiente
vigencia por 10 tanto todo el trAmite se sinti6 a traves
del consejo directivo, que es la'mAxima autoridad, dada
por la facultad que el mismo estatuto orgAnico de
.p.re supuest.o Le establece a los consejos directivas que
~suman en este caso la caracteristica del confis,
gracias,.

El presidente: '10 aprueban los honor~bles ,concejal~s el
articulo primero.

El secretario:
presidente.

aprob~do el articulo prlmero, senor

El presidente: de lectura serior secretario al articulo
segundo.

El secretario: articulo segundo.

,ARTlCULQ SEGUNDO: La SUbdirecci6n Administrativa y Financiera del tNVISBU. una
vez comprometidos los Recursos a que e' refiere at articulo anteriOr. debera induir en los
respedivos presupuestO$. las aslgnadones necesanas para dar cumplimiento a tos
compromrsos adquiridos. '

El secretario: leido el articulo segundo.

El presidente: leido el articulo segundo, 10 apr'ueban
'los honorables concejales~,

El secretari o: ha si do aprobado e.L articulo segundo.

El presidente: de lectura senor secretario al articulo
tercero.

ARnCULO TERCERO: EI presente Acuerdo rige a pantr de Iafeen. de su pubticacioo.

El presidente: leido el artic-ulo tercero, 10 aprueban
los honorables concejales.

El secretario: ha side apiobado el articulo tercero.
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Ribitat di9no'y s8tu3abie" para Bucaramanga,""se trabala en procura-de COnStiUir~
en cornUn un mejor espado·de. conviwnci8, ajustado a normas referentes a cultura
ciudadana. mejor USO, protecd6n y defensa de los espacios publicos. coyo objetivo
consiste en -Garantizar el acceso a la vMenda digna y eJ desarrollo de habitat con
caUdadpara la.poblaci6n mas vulnera~1ede Bucaramanga",

5. Que ellnstituio de vMenda de Inte... Social y Reforma Urbana del Municipio de
Bucaramanga INVISBU, en cumpfimiento de las metas oonsagradas en el Plan de .
Desarrollo pretende durante Is vigencia 2015, 18 contratad6n e jnido de un .
conjunto.de prayedOS tend.ienles a garantizar el acceso a vivienda digna y eI
desarrollo de habitat con caJidad para Ia poblaCi6n mas vulnerable de
Bucaramanga. cuya ejeeuci6n inicia en Ia presente vigencia pera no alcanza a
concluirse en la mlsma: y para los cuales dispone de la totalidad de los recursos.
had6ndose pertinente el tramite correspondiente' a la Autorizaci6n para
comprometer vigendas futures. relatives a:

b. MEJORAMIENTO.DE VIVIENDA PARA MADRES COMUNITARIAS DEL
MUNICIPIODE BUCARAMANGA

. 8 MEJORAMIENTO DE VIVIENDARURAL CORREGIMIENTO 1,2 Y 3 DEL
MUNICIPIODEBUCARAMANGA .

c MEJORAMIENTODE VIVIENDAPARA FAMILIAS CON UN INTEGRANTE .
. EN S/TUACION DE DISCAPACIDAO DEL MUNICIPIO DE
BUCARAMANGA

d. INTERVENTORIA A LOS MEJORAMIENTOS DE VIVlENDA RURAL Y
URBANO..

e. CONSTRUCCIONDE REDES EXTERNAS DE·ACUEOUCTO Y REDES
EXTERNAS DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL DEL
PROYECTONORTECLUB

f. INTERVENTORIADE LA CONSTRUCCIONDE REDES EXTERNAS DE
fC' 'FO,eem Y PEnss C;vn:QAI"Q OE.AI C46'T'PU « .4-00 OQOVC:CTO
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f. INTERVENTORIA DE LA CONSTRUCCIONDE ,REDES EXTERNAS DE~g~~'i;~L~Y RE.DESEXTERNAS DE.ALCANTARILLADO PROYECTO

g. 'CONSTRUCCION DE ALCANTARILLADO PLUVIAL LA INMACULADA
EXTERNO

h. INTERVENTORIA DE LA CONSTRUCCION DE ALCANTARILLADO
PLUVIAL LA INMACULADA EXTERNO '

i CONSTRUCCION DE BOX COULVERT PROYECTO LA INMACULADA
FASE1

j. INTERVENTORIA DE LA CONSTRUCCION, DE BOX COULVERT
PROYECTO LA INMACULADA FASE 1 .

lue Is entidad cuenta con apropjaci6n de la tOlaiidad de recursos para las
:ontret&eiones seftaladas; as dear. mas deI1S%. de las vigencias fUtures que se
,diciten en fa presente vtgencia fiscat, conforme 10evidencian fas CertiflCSCiones

6. Que Ia entidad wenta con apropiscJ6nde Is totalidad de re<::ursospara las
contrat&eiones seftaladas; as dear, mas del 15%. de las vigencias futuras que se
soliman en Ia ,presentevigencia ftSCal. confonne 10evidencian las Certificaciones

expedldas par Ia Subdlrecci6n Administrativa de fa ehtldad con fecha julio 18 de
2014~' ,

7. Que para la ejecuci6n de los proyectO$ set'lalados se requiere comp~er
vigendas futures ordinaries pues las contrataeiones suman un valor total de I
1,fJ1.3IQ,IAQ de los euales ellNVISeU ejecutara durante eI alto 2.014 un 20%
equivalente a 11.732.878.ggQ, signiflCSndo que la aut0riZaci6n que se soIici18 aI
Honorable Concejo Municipal. es per VagenciasFutUres Ordlnarias que ascIenden
aI 80% del total equivalente a 11.131.512.000.

8. Que el monto maximo de vigendas futures soIicitadas. el pIazo y las condiciones
de las mismas consutta las Metas Plurianuales deJ Marco Ffseal de Mediano PIa%o.

9. Que se obtuvo de conformidad con el ,Estat.uto Org~nico de Presupuesto del
Municipio de Bucaramanga Articulo 35 del DecretQ 076 de 2.005, la aut0rizaci6n
del Consejo Dlrectivo de la Entidad segun.Acta de Reuni6n Extraordinaria No. 02,
de Juio 23 de 2.014, organismo que cumple fa labor del CONFIS Municipal.
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El secretario: leido los considerandos

El presidente~ leido -los con~iderandos, 10 ~pruebati los_
-honorables concejales.

-El secretario: ha sido -aprobado los considerandos

El presidente: de lectura
exposicion de rn9tivos.

senor secretario a Ie

El secretario: exposicion de rnotivos:

PROYECTO DEACUERDONo. 050 DE-2014
EXPOSfCIONDEMOTIVOS '2 6 A60 ~Ul4

Presento a ~ideraci6n del Honorable Concejo Municipal el Pioyecto de Acuerdo "POR
MEDIO DEL CUAL SE CONCEDE AUTORIZACION PARA COMPROMETER
VlGENctAS FUTURASORDINARIASPARA-LA EJECUCtONDE UNOS PROYECTOS
DEL INsmvro DE VMENDA DE INTERES SOCIAL Y REFORMA URBANA DEL
MUNICIPIODE BUCARAMANGA· INVISBU-": a fin de cuinplir eon una meta de nuestro
Plan de Desarrollo 2012- 2015" BUCARAMANGACAPITAL SOSTEN~BLE·.ap..obado

- mectiante Acuerdo NO014 de Mayo 30 de 2.012. enmarcado dentro de Ie Dimension 3:
SostenlbllidadUrbana, Eje Programitico 2.3.2. tnfraestrudura de eluded, dentro del
programa VlVienda y Habitat Digno y Saludable para Bucaramanga y at Subprograms
Pr0m0ci6n del Habitat Soste_nible,en Ie ejecuci6n de las siguientes contrataciones:

108J!TO Vm5R PLAZO

1 MEJORAMIENTO DE V1VIENDARURALCORREGIMIENTO 1,l Y 3 I
DELMUNICIPIO DE BUCARAMANGA 2.092.000.000

2 MEJORAMIENTO DE VIVlENDA PARA MADRESCOMUNITARIAS ,
DELMUNICIPIO DE BUCARAMANGA 969.000.000

3 MEJORAMIENTO D~VIVIENOA PARA FAMILIASCON UN
INTEGRANTE EN SITUAOON DE DISCAPACITADOS DELMUNICIPIO

875.000.000
,

DE 8UCARAMANGA

.. INTERVENTORIA A LOS MEJORAMIENTOS DE VIVlENOA RURALY .,
URBANO 366.000.000

& CONSTRUCCION DE REDES EXTERNASDEACUEoUaO Y REDES
EXTERNASDE ALCANTARllLAOO SANITARIO YPLUVIALDEL 6
PROYEaO NORTE CLUB 1.472.000.000
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6 INTERVENTORIA DE LA CONSTRucaON DE REDESEXTERNAS DE
ACUEDUCTO V REOESEXTERNAS DE AlCANTARllLAOO PROVECTO

103.040.000
6

NORTE CLUB

1 CONSTRUCtION DE ALCANTA~lllADO PLUVIAl LA INMACUlAOA 5
EXTERNO 1.694.000.000

8 INTERVENTORIA DE LA CONSTRUCCION DE AlCANTARllLAOO 5
PLUVIAL LA INMACULADA OOERNO 118.580.000,. CONSTRUCCION DE BOX COULVERT PROYECTOLA INMACULAOA

4
FASE1 911.000.000

10 INTERVENTORtA DE LA CONSTRUCCION DE BOX COULVERT
4

PROYECTOLA INMACULADA FASE1 63.770.000

TOTAL
8.664.390.000

Las contrataciones suman un total de I. 8,114.3ao.ooo de los cuales el INVISBU
ejecutara durante el a"o 2.014 un 20% equiValente a 11.ZJadZlsill .....signiftCa que la
autorizaci6n que se soicHa al Cons8jo Directive es por Vigencias Futuras Ordinarias que
ascienden 8180% del total equivalente a IS.91i.1iZ.GOO.

En el presupuesto del INVISBU existe la totalidad de los recursos necesarios para la
ej8Cuei6n de los proyectos y por ende se cobre eI 15°4 de las vigendas futuras ordinarias,
cumpliendo con ell8quisito estabJecido en elliteral b) del articulo 12 de fa fey 819 de
2.003, segoo Certificaci6n de la Subdirecci6n Administrativa y Financiera de Is Entidad. de
fecha Julio 18 de 2.014

Con relaci6n a la autorizaci6n par parte del CONFIS para comprometer presupuesto con
cargo a vigencias tuturas, el EstaMo Organico de Presupuesto de la Atcaldia MuniQpal.
en ttl Articulo 35. Decreto 076 de 2.005, establece que en las Entidades Descentralizadas
del Municipio de Bucaramanga. eI Consejo Directivo de Ia Entidad. cumpte Ia labor del
CONFIS. motivo por eI cual. la Entidad solicito la autorizaci6n correspQndiente y eata foe
otorgada eI dla 23 de Julio de 2.014 segun Acta de Reuni6n Extraordinaria No.02.

Por todo 10expuesto. respetoossmente soticito a la Honorable Corporaci6n que previo eI
tramite respectivo, apruebe la presente iniciative y autonce hacer uso de las vigencias
futuras ordlnarias para la vigencia fiscal 2015 en los ternnos expuestos.

E1 secretario: en e1 p1iego de modificaciones en 1a
exposici6n de motivos:

PARALAEXPOSIOON DE MOTlVOS: LA COMISlON MODIFlCO El TERMlNO -c:oNSQO
OIREC"ll'Vo- POR. El TERMINO-CONCEJO DE
e'.,.AO"MANt.:!A- 11:'" r::I c:c:r.:UIUf'V'tOAOOA~ I"\r:.v- , _ ..,.. .,.,~•• W'..., • * v tit """ .....,;:

LAEXPOSIOON DE MOTlVOS.
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Leido la exposici6n de motivos

El presidente: leido la exposici6n de motivos tiene la
palabra el H.C Diego Fran Ariza.

H.C DIEGO FRAN ARIZA: Yo creo que en la intervenci6n de
la doctora Silvia nos manifestaba, receta de acuerdo
tenia la importancia en el cumplimientb especificamente
en las metas del plan de desarrollo, por ~so se Ie estA
solicitando a la corporaci6n p~blica la autorizaci6n de
esas vigencias futuras ordinarias, yo quisiera s~ber
doctora Silvia y t~ngo una pequefia i~quietud estAs ~etas
.deL plan de desarrollo en el cumpLarruento abarca, la
vigencia 2014 0 esa~.vigencias ~nica y exclusivamente es
para el .cumplimiento de.vigenci~·2015,16gicamente se Ie
acaba de manifestar el objetivo ~s madrugar y ponerle al
acontecimiento a estas metas en el plan de desarrolIo,
.pero algunas de estas. metas estan, incorporar en la
vigencia del 2014 para que el proceso que se inicia en
los procesos licit.atori.o's para que podamos darle
desarrollo, 0 son uni ca y exclusivamente metas
planteadas para·el 2015 muchas gracias.

El presidente: leida los consiqerandos con el pliego de
modificaciones en exposici6n de motivos, la aprueban
los honorables concejales,.

El secretario: ha side aprobado la
motivos ..

exposicion de

El .pr-esLderit.e:tiene
Cristi~n NifioRuiz.

la palabra el honorable concejal

H.C CHRISTIAN NINO RUIZ: presidente, doctora Silvia es
una inquietud que en .este momento nos ·asalta, esto que
estamos aprobando· hoy, 10 que Le pr-equntaba no
corresponden las empresas de.servicio p~blico hacer esas
expansiones porque, porque supuestamente es 10 cobra las
empresas de servicios p~blicos, Ie pediria que con .mucho
~espeto nos aclarara, cua~ es la situaci6n, al respecto,
para que no tengamos esas dudas y quedAramos todo~ mAs
tranquilos respecto a .este proyecto de acuerdo que estAn
importante pero requiere mas ~laridad respecto a la
aprobaci6n de estas vigencias futuras,. gFacias
.pr e s i den te .
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El presidente:
Camargo.

tiene la palabra la doctora Silvia

DOCTORA SILVIA CAMARGO: Para contestar las 2 inquietudes
de los dos honorables concejales, me permito decirles
"que primero que todo en el tema de "las metas estamos
antes atrasados mAs "eran d~l 2013 Y c6mo no logramos, la
secretaria de planeaci6n me l~ "paso para el" 2014
entonces tiene que arrancarte as "porque estamos
atrasados en arrancar estas metas, cuando me califican
el cumplimiento ya estoy atrasada y por eso es tan
important~ arrancarlas ya, y y en el tema de las
empresas de servicios publicos estas obras de servicios
no tiene qu~, entregarle todas las obras construidas, Ie
entrega al alcantarillado con el acueducto a las
entidades de servicio publico para, que 10 OPERE si "no
eI no tiene recursos para" hacerlo, sino las empresas
publicas empas y acueducto, siempre "dicen que ellos les
pasaria el valor a cobrar a las persorias que se van a
"beneficiar del servicio, entonces por eso es que el
municipio entrar a hac~r" esos acueductos y
alcantarillados, para "que no se nos cobren a la persona
o la familia y c6mo estAs familia son de estrato 1, con
mayor r-azon," entonces ellos no estan en ninguna
obligaci6n de corrstrui r y por el contrario siempre nos
mandan los proyectos, para que nosotros los hagamos,
para que despu~s a las familias no se los cobren.

El presidente: de lectura senor secretario al preAmbulo.

El secretario: preAmbulo: el conc~jo" de Bucaramanga
institucionales y legales especialmente en el numeral
"3°, articulo 313 de la constituci6n pblitica laoley 819
del 2013 articulo 18 de" la ley 1551, del 2012, el
parAgrafo del articulo" 1° del acuerdo numero 020 el
2009, del estatuto orqani co del presupuesto del
municipio organico.

El secret~rio: leido el preAmbulo.

El presidente: leido el preAmbulo original del proyecto
10 aprueban los honorables concejales.

El secretario: aprobado el preAmbulo senor presidente

El presidente: dele lectura al titulo
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El secretario: el titulo PROYECTO DE ACUERDO NUMERO 050
DEL 26 DE AGOSTO DE 2014, 'POR MEDIO DE, CUAL SE CONCEDE
AUTORIZACION PARA COMPROMETER, VIGENCIAS FUTURAS
ORDINARIAS PARA LA EJECUCION DE UNOS PROYECTOS DEL
rNSTITUTO DE VIVIENDA DE INTERES SOCIAL Y·REFORMA URBANA
pEL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA, INVISBU.·

El secretario: leido el titulo del proy~cto de acuerdo

El presidente: leido el titulo del proyecto de acuerdo
10 aprueban los honorables con~ejales.·

El secretario: aprobado. el titulo del proyecto de
a6uerdo, sefior presidente.

El presidente: qu.ieren ' los honorables concej ales que.
dicho titulo pase a sanci6n del. sefior alcalde.

'El secretario:
presidente.

asi 10 quiere este concej 0 serior

El presidente:. sefior secretario hag a los informes
respecti vos para que este dicho acuerdo pa se par todas
las modificaciones presentadas para que pase a sanci6n
del sefior alcalde.

El presidente: continue sefior secretario con el orden
del dia ...

El secretario: sexto punto lectura de comunicaciones.

El presidente: lHay comunicaciones?

El secr~tario~· no sefior presidente.

El presidente: .continue sefior secretario con el 'orden
del dia.

El secretario: septimo punto proposiciones y asuntos
varios.

El presidente: Hay proposicione~.

El secretario: No sefior presidente no hay proposiciones .

.El presidente: la presidencia Le anuncia a los
honorables concejales que hay en espera por realizar las
comisiones para los proyectos de acuerdo una de comision
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.conjunta .y dos de comision segunda, para que esteri
atentos los honorables concejales, para ojala en el dia
de hoy citar dichas comisiones, continue senor
secretario con el orden del dia.

El secretario:
presidente.

agotado el orden del dia senor

El presidente: aqot.ado el· orden del dia
manana al concejo a 1~s .8 de la manana

se cita .para

Las anteriores intervenciones se encuentran
qrabada s en arch i vo de voz computarizado a la
fecha.

Para constancia se
plenaria.

f i rma. para su aprobacion en~ ~

c RUIZ
El presidente,

FELIX MARINO

El secretario general,
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